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COMUNICATO STAMPA n. 7

IL QUESTORE RACCA IN VISITA ALLA CAMERA DI COMMERCIO
I TEMI DELLA SICUREZZA IN PRIMO PIANO

Questa mattina nella sede della Camera di commercio di Ravenna, il nuovo Questore  Giuseppe
Racca, ha incontrato il Presidente Gianfranco Bessi, i dirigenti e i componenti della Giunta.
“Si è trattato di un incontro molto cordiale – commenta il presidente Bessi – nel corso del quale
abbiamo sottolineato l’importanza del tema della sicurezza sia per quanto riguarda l’ambito portuale
che per l’imminente stagione turistica”. 
Da parte del Questore Racca è stata espressa la massima disponibilità su queste problematiche
all’insegna di una stretta collaborazione tra istituzioni cittadine. 

 


